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私は、１年の10月頃に入りました。 

最初は、全く何も分からずにただバレーに来て遊んで少し練習をして帰るという日々でした。 

その時はまだ１年生は私だけでした。12月頃になったら、私の幼馴染のあずさが入ってきました。    

私は、あずさと練習をする事がとっても楽しみでした。そして、入部してから少し経った頃に私に 

とって初めてのB大会がありました。ユニフォームの番号は11番でした。ぎりぎりユニフォームは着 

れたけど、試合にはまだ出れませんでした。 

そして２年生になりました。２年生になったら、練習も少し厳しくなりました。そして夏がきま 

した。夏休みの館山合宿はボールをあまり使わず、基礎的なトレーニングをいっぱいやりました。そ 

れで、初めてB大会で試合に出させてくれました。その頃にあみBが入ってきました。2年生は3人にな 

りました。 

そして３年生、少しずつ練習を増やしてAチームの練習もたまにやらせてもらいました。私は、この 

頃からずっと泣き虫で監督にいつも「泣くな！」と言われていました。3年生の夏合宿では、山川コー 

チに怒鳴り怒られた事が今でも忘れられません。そして3年生にまた新しい仲間が出来ました。さきが 

入部してくれました。3年生は4人になりました。 

そして４年生、私と一番仲のよかったあずさが辞めました。私はとても悲しかったけど４月になる 

と、正式にAチームに入る事が出来ました。６月になるとAチームのユニフォームも着られました。背 

番号は、１１番でした。あまり試合には出られなかったけど、他の仕事、準レギとしての大切な仕事 

などをその時の６年生にいっぱい教わりました。私はその頃からセッターの練習をやらせてもらって、 

とても難しかったけど楽しかったです。するとまた４年生に新しい仲間が増えました。わかなが入っ 

てきてくれました。 

そして５年生、わたしの背番号は８番でした。私は５年生でセッターをやらせてもらいました。と 

っても難しくて監督や、６年生に注意されました。でも、６年生が全国大会や関東大会に連れていっ 

てくれました。夏の全国ではベスト８位、関東大会では優勝、スポ少全国ではベスト８といろいろな 

所で勉強になっていました。そこでまた、５年生に仲間が増えました。ひなが入部してくれました。 

でも、あみBが辞めてしまいました。 

そして６年、私達の最初の新人戦はベスト８でした。次の夏の全国もベスト８でした。次こそと思 

い戦った関東大会ではベスト１６、とても悔しくて、絶対優勝と思い戦ったスポ少全国、結果はベス 



ト８だった。夏の合宿の６泊７日のとても苦しかった一週間、一マンをされ、監督に殴りかかった事、 

最後までだらしないと言われた事、忘れません。 

丸山コーチ、みんなにやさしくわかりやすく教えてくれてありがとうございました。山川コーチ、 

１年生から６年生までいろいろとありがとうございました。 

監督、とっても厳しく教えてくれて自分のためになりました。ありがとうございました。 

そして、５年生以下はこれからも辛い練習に耐え、明るく頑張ってください。 

中学校に行っても頑張ります。 


